



やなぎっ子

第879号

さいたま市立片柳小学校

TEL 048-683-3174

FAX 048-683-8971

<https://katayanagi-e.saitama-city.ed.jp/>

令和5年度のスタートにあたって

校長 五十嵐 公明

桜の花に代わり、白やピンクのハナミズキの花が街のあちこちで彩りを添えています。校庭ではイチョウやヤナギなどの若葉が、太陽の光を浴びて日に日に輝きを増しています。児童たちも若葉に負けないくらいキラキラと瞳を輝かせ、元気いっぱい勉強に運動に励んでいます。

保護者の皆様には、本年度1回目の授業参観・学年懇談会へ御出席いただきありがとうございました。また、PTA役員をお引き受けくださった皆様、ありがとうございます。1年間どうぞよろしく願いいたします。

さて、新学期が始まって1か月が経とうとしています。児童は新しい学級、友だち、先生にも慣れ、自分の目標に向かって意欲満々でがんばっています。私も早く子どもたちの顔を覚えたい気持ちで毎朝、正門で子どもたちを迎えています。元気に挨拶をする子、小さい声で挨拶をする子、恥ずかしいのか軽く会釈で挨拶をする子、様々です。現在は、マスクの着用は個人の判断になりました。私は人が多く集まる室内や電車の中ではマスクを着用しようと思いますが、外では基本的にノーマスクでと考えております。児童の登校時のマスク着用は、まだ半分以上です。しかし、着実にノーマスクが増えてきております。これからの季節、熱中症が心配されます。学校でも指導いたしますが、御家庭でも「暑さを感じたらマスクをとる」など子どもたちの年齢に応じた言い方でお話ください。

明日からゴールデンウィークです。多くの時間、スポーツをするもよし、読書するもよし。子どもたちも自分のやりたいことを楽しむ時間にしてほしいと思います。大切な8日間を何に使うかお子さんと話す時間も楽しいことと思います。